



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha expresado su satisfacción por la licitación, por parte de la Diputación de Almería, de las obras de ampliación del Cementerio Municipal, que contarán con una inversión de 195.000 euros de los que el 75 por ciento serán aportación del Ayuntamiento de Adra y el 25 por ciento la institución supramunicipal y servirán para construir cerca de 400 nichos.

Se trata, según ha señalado el primer edil, de una obra "esencial" para dar cobertura a "un servicio de primera necesidad" y "una demanda municipal" que conlleva un "esfuerzo inversor por parte del Ayuntamiento de Adra, que cuenta con el apoyo de la Diputación de Almería para hacerlo posible".

Manuel Cortés ha agradecido la "sensibilidad y atención" que la Diputación de Almería presta continuamente al municipio de Adra y ha indicado que, además de las obras de ampliación, desde el Ayuntamiento "son continuas las actuaciones de mantenimiento que se realizan en el camposanto para que se encuentre en buenas condiciones de conservación".

Las obras de ampliación prevén la construcción de 372 nichos conformados por una estructura de hormigón armado con cuatro niveles de altura, la mejora en materia de aguas pluviales con una nueva conducción y el pavimentado de la calle J, en la que se van a ubicar estos nuevos nichos. También se va a dotar de alumbrado público a la zona ampliada con un punto de luz con tecnología Led.